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Villes pour Tous est une grande réussite.

Nous en sommes très heureux.

Les animations sont organisées à Toulouse et dans sa Métropole.

L’accessibilité pour les visiteurs fait partie des différents projets.

En 2022, les centres culturels proposent des gilets vibrants.

Les gilets vibrants permettent aux personnes malentendantes 

de ressentir les rythmes de la musique.

Nous continuons l’audiodescription pour les spectacles et les expositions.  

Cela aidera les personnes malvoyantes pour les spectacles et les expositions.

En 2023, c’est la coupe du monde de rugby.

Tous les matchs joués à Toulouse seront en audiodescription.

Notre travail permet à notre ville de rester une « Destination pour Tous ».

Je vous souhaite de profiter des évènements qui seront proposés.

Jean-Luc Moudenc
Maire de Toulouse

Président de Toulouse Métropole

La 2ème programmation de Villes pour Tous va commencer.

Cette programmation durera de mars 2023 à aout 2023.

Avant, la programmation Ville et Handicap n’était qu’au mois de novembre.

Aujourd’hui,Toulouse, les villes de la Métropole organisent des animations toute l’année :

	● du sport en audiodescription,

	● une conférence en Langue des Signes Française (LSF).

Il est important pour moi que tout le monde ait les mêmes droits, les mêmes loisirs.

J’espère vous rencontrer lors de ces nombreux évènements.

Christophe Alvès
Conseiller Municipal Délégué en charge des Centres Sociaux, 

du Handicap et de la Vie Associative.

Conseiller Métropolitain

Édito
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Découvrez Villes pour Tous

Villes pour Tous propose des animations à Toulouse et Toulouse Métropole.
Les animations sont nombreuses.

Toutes les animations proposées sont accessibles à tous.
Tout le monde peut venir, personnes en situation de handicap ou pas.

Des aides sont proposées pour tous les handicaps.

Langue des Signes Française
LSF

Animations en audiodescription 
pour les personnes aveugles ou malvoyantes

Boucle magnétique
Aide pour les personnes avec un appareil auditif

Tous les évènements sont accessibles 
aux personnes en situation de handicap physique.

Aide pour les personnes sourdes ou malentendantes

5

Gilet vibrant 
Il permet aux personnes sourdes ou malentendantes 
de ressentir les rythmes de la musique.



Souffleurs d’images

Les souffleurs d’images sont des bénévoles étudiants en arts ou des artistes.
Un bénévole est une personne qui travaille gratuitement.
Les bénévoles vous décrivent un spectacle ou une exposition.
Tous les souffleurs d’images ont suivi une formation.

Un soufflage, comment ça marche ? 

Pour réserver un souffleur d’image :

téléphonez à ce numéro : 06 40 65 69 38

envoyez un e-mail à cette adresse : contact@souffleurs.org

Pour avoir des informations, allez sur le site internet : souffleurs.org 

Découvrez Villes pour Tous

Vous réservez votre place 15 jours à l’avance.
Vous dites que vous serez accompagné par un souffleur d’image.
Une place sera réservée pour votre souffleur d’image.
L’animation est gratuite pour votre souffleur d’image.

1

Vous demandez un souffleur d’image.
Vous devez donner le nom de l’animation, la date et l’heure.
Nous cherchons un souffleur pour vous.

2

Le souffleur d’image vous contacte pour un rendez-vous.3

Le jour de l’animation, vous retrouvez votre souffleur d’image.
Vous profitez de l’événement avec l’aide de votre souffleur d’image.

4
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Découvrez Villes pour Tous

Une marraine connectée

Cette année, Manon est la marraine de Villes pour Tous.
Manon est une influenceuse de 28 ans.
Une influenceuse est une personne qui travaille avec les réseaux sociaux.

Son nom sur les réseaux sociaux est @amput_girl.

Manon a 2 maladies importantes.
Elle est aussi amputée de la jambe droite.

Après des années difficiles elle décide de travailler sur les réseaux sociaux.
Pour elle, être influenceuse lui permet de parler de sa vie de tous les jours.
Manon a un handicap mais elle profite de la vie.
Manon voyage partout en France.

Manon prépare son mariage.
Elle va participer à des festivals.

Sur les réseaux sociaux, Manon répond aux questions.
Elle montre que l’on peut bien vivre avec un handicap.

7



Programme des centres culturels
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TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Le vendredi 17 mars 2023 à 19h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station  :

	● Minimes Claude Nougaro 
       ou

	● Barrière de Paris 

Prenez la ligne de bus 27 ou 41
Vous descendez à l’arrêt Amat Massot

Les programmes des centres culturels

9

L’eau douce

Spectacle

Où et quand

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous pourrez demander un gilet vibrant.

À savoir

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12



TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Du jeudi 6 avril au vendredi 7 avril 2023 à 20h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station  :

	● Minimes Claude Nougaro 
       ou

	● Barrière de Paris 

Prenez la ligne de bus 27 ou 41
Vous descendez à l’arrêt Amat Massot

Les programmes des centres culturels
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Ex Ovo, tu enfanteras dans la couleur                           

Spectacle

Où et quand

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous pourrez demander un gilet vibrant.

À savoir
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TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Le mardi 16 mai 2023 à 19h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station  :

	● Minimes Claude Nougaro 
       ou

	● Barrière de Paris 

Prenez la ligne de bus 27 ou 41
Vous descendez à l’arrêt Amat Massot

Les programmes des centres culturels
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On était une fois                                                

Spectacle

Où et quand

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous pourrez demander un gilet vibrant.

À savoir
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier Renan
5 chemin d’Audibert

Le samedi 27 mai 2023 à 11h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Trois Cocus

Les programmes des centres culturels
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Trait(s)                                                                                              

Spectacle

Où et quand

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous pourrez demander un gilet vibrant.

À savoir
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                         Toulouse à Table
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                         Toulouse à Table

Toulouse à Table existe depuis 10 ans.
Pour fêter cela, Villes pour Tous vous a préparé un programme 
pour manger dans différents lieux.

Venez ensemble pour bien manger !

Animation

Toulouse à Table.... pour tous !                                                                                        
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TOULOUSE
Allées François Verdier

Le vendredi 12 mai 2023 de 18h00                à 23h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

Venez au Food Truck.
Un Food Truck est un camion-cantine qui se déplace.
Vous mangerez de très bons plats de la région.
Vous écouterez de la musique.

15

                    Soirée Food Trucks                     

Animation

Où et quand

La soirée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

                         Toulouse à Table
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BALMA
Place de la Libération 
Place du 13 mars 1962

Le samedi 3 juin 2023 de 18h00                à 23h00

Venez au Food Truck.
Un Food Truck est un camion-cantine qui se déplace.
C’est la 3ème année !
Venez vous amuser !
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                    Soirée Food Trucks                     

Animation

Où et quand

La soirée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

                         Toulouse à Table
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TOULOUSE
rue Alsace Lorraine

Le vendredi 7 juillet 2023

La rue Alsace Lorraine est une rue connue à Toulouse.
Toulouse à Table vous invite à manger.

Venez partager un bon repas tous ensemble !

17

                    Le banquet urbain                     

Animation

Où et quand

Pour tout le monde
À savoir

                         Toulouse à Table



COLOMIERS
Cinéma Véo Grand Central
10 allée Rouergue

Tous les 2èmes samedis de chaque mois à 14h30
En dehors des vacances scolaires.

Ciné-ma Différence

Vous êtes en situation de handicap :
	● mental,
	● psychique,
	● polyhandicapé...

Les séances de cinéma Ciné-ma Différence proposent 
un accueil agréable pour vous permettre de passer un bon moment.

Les personnes auront un accueil adapté à leur handicap.

Où et quand
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C’est toute l’année !



Académie de Boxe de Toulouse
Galerie marchande Géant Casino
Place Edouard Bouillères

Tous les jeudis de 18h00                à 19h00                                   

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Basso Cambo

                                      

Venez mettre des gants de boxe.

Venez apprendre à faire de la boxe anglaise.

La boxe pour tous

Sport

L’atelier est gratuit
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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C’est toute l’année !
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Programme de mars

TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allée Charles de Fitte

Du mercredi 1 mars 2023 au samedi 4 mars 2023 

de 14h00                 à 16h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

Vous devez réserver.
Envoyez un e-mail à cette adresse : francoise.forner@apte-occitanie.fr
Téléphonez à ce numéro : 06 72 07 36 17

Le peintre Abnoba Art, APTE Occitanie 
et le Musée des Abattoirs proposent des ateliers :

	● de peinture,
	● de poterie.

Ces ateliers sont proposés pendant 3 jours.
Le travail des ateliers sera exposé le samedi 4 mars 2023.

Atelier peinture et poterie :
l’artiste c’est toi

Animation

Demandez le prix quand vous réservez.
À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Palais des Sports (HANDBALL)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le vendredi 3 mars 2023 à 20h00

Fenix Handball contre Limoges

Le vendredi 31 mars 2023 à 20h00

Fenix Handball contre Nîmes

Les matchs de handball sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Petit Palais des Sports (TOULOUSE MÉTROPOLE BASKET)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le samedi 4 mars 2023 à 20h00

TMB contre Bourges

Le samedi 18 mars 2023 à 20h00

TMB contre Lyon

Les matchs de basket sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 4 mars 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Whitehaven

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand

24

Programme de mars

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12



TOULOUSE
Stadium (TOULOUSE FOOTBALL CLUB)

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Arènes

Il y a un bus gratuit entre la station Arènes et le Stadium.

Le dimanche 5 mars 2023 à 15h00

TFC contre Clermont

Le dimanche 19 mars 2023 à 15h00

TFC contre LOSC

Les matchs de football sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY FÉMININ)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le dimanche 12 mars 2023 à 15h00

Stade Toulousain contre Chilly Mazarin

Le dimanche 26 mars 2023 à 15h00

Stade Toulousain contre Lille

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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SAINT-JEAN
Parvis des Granges
33 ter route d’Albi

Le samedi 11 mars 2023 de 15h30                à 21h00

Venez faire la fête à Saint-Jean.
Vous allez apprendre le vivre ensemble.
Tony Moggio sera présent.
Tony Moggio est ancien joueur de rugby.
Vous pourrez regarder et jouer avec des :

	● livres tactiles,
	● jeux adaptés.

Vous pourrez voir des expositions sur le handicap et sur le projet 
« Dessine-moi une Maison »
Il y aura des ateliers :

	● de sensibilisation,
	● de motricité...

Vous pourrez demander un gilet vibrant.                                   Suite page 28

Une Maison pour tous

Animation

Les animations sont gratuites 
À savoir

Où et quand
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SAINT-JEAN
Parvis des Granges
33 ter route d’Albi

Le samedi 11 mars 2023 à 16h00                

Batucada

L’IME Autan Val Fleuri vous fera danser.
La batucada est une musique qui vient du Brésil. 

Cheerleading

Démonstration de Cheerleading.
Le cheerleading c’est de la danse pour encourager une équipe de sport.
Un groupe d’hommes et de femmes feront un spectacle de danse.

Suite page 29

Une Maison pour tous

Animation

Les animations sont gratuites 
À savoir

Où et quand

28
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SAINT-JEAN
Parvis des Granges
33 ter route d’Albi

Le samedi 11 mars 2023 à 17h30                

Table ronde autour de l’habitat inclusif.

Venez discuter ensemble de l’habitat inclusif.
Comment construire des habitations avec la participation de tout le monde.

Suite page 30

Une Maison pour tous

Animation

Les animations sont gratuites 
À savoir

Où et quand
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SAINT JEAN
Parvis des Granges
33 ter route d’Albi

Le samedi 11 mars 2023 à 19h30                

Dessine-moi une maison

Venez découvrir un spectacle qui parle de comment vivre chez soi.

Après le spectacle, vous pourrez discuter avec les artistes.

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pendant le spectacle. 
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

Une Maison pour tous

Animation

Les animations sont gratuites 
À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Muséum d’histoire naturelle
35 allée Jules Guesde

Le samedi 18 mars 2023 de 11h00                à 12h00               

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

L’Égypte est connue dans le monde pour ses momies.
Une momie est une personne morte que l’on a préparée 
pour conserver son corps.

Il y a des momies dans d’autres cultures et d’autres civilisations.

Parfois c’est le climat et l’environnement qui ont conservé les corps.

Visite multi-sensorielle de l’exposition
« Momies, corps éternels, corps préservés »

Le prix de l’entrée est de : 7 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 5 euros
L’entrée est gratuite pour les accompagnants
A partir de 10 ans

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Gymnase de l’Hers
13 chemin de Limayrac

Le samedi 18 mars 2023 à 16h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Venez voir le rugby fauteuil.
C’est un sport paralympique.
Vous verrez des sportifs de haut niveau.

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Le Stade Toulousain Rugby Handisport 
fait le show !

Sport

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Du lundi 20 mars 2023 au dimanche 2 avril 2023 

de 11h00                 à 12h00           

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

Marie Colombié est une artiste.
Elle est photographe.

Marie Colombié exposera des photos en relief pour tout le monde.

Un regard du bout des doigts

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mardi 21 mars 2023 à 19h00

          

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

Venez voir l’exposition « Un regard du bout des doigts ».

Venez au vernissage de cette exposition.
Un vernissage c’est la présentation de l’exposition.

Inauguration du festival 
Perceptions Multiples

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mardi 21 mars 2023 à 19h00

          

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

Avec Cécile Hennion, vous allez écrire une lettre en quelques minutes.
Cécile Hennion est dactylographe.
Vous pourrez écrire :

	● une lettre de vengeance en braille,
	● une carte postale administrative,
	● une lettre de rupture à remplir...

La dactylographie c’est écrire avec une machine à écrire. 

Le Folâtre cabinet de Dactylographie

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mardi 21 mars 2023 à 20h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

« Les carnets de voyages d’une canne blanche »

Jean-Pierre Brouillaud est aveugle depuis l’âge de 15 ans.
Jean-Pierre Brouillaud a beaucoup voyagé.
Ce spectacle raconte l’histoire de ses voyages dans le monde.

Jean-Pierre Brouillaud va lire en braille.

L’acteur Pierre Blumberg dit :
« Il n’y a pas de handicap, il n’y a que des différences »

Ne touchez pas à l’interrupteur

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Le jeudi 23 mars 2023 à 21h00

          
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

2 hommes parlent sur leurs difficultés de couple à chacun.
Ils essayent de comprendre pourquoi cela ne marche dans leurs couples.
Ce spectacle est très drôle.

A 20h30, les personnes malvoyantes ou aveugles pourront découvrir 
le décor du spectacle en le touchant.

L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description du spectacle.
Un comédien vous racontera le spectacle.

Tout le monde peut en cacher un autre

Le prix de l’entrée est de : 13 euros
Pour tout le monde
Vous devez réserver votre place pour l’audiodescription.
Téléphonez à ce numéro : 05 61 62 14 85

À savoir

Où et quand
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STATION DE PEYRAGUDES ( Près de LUCHON)
Comité Départemental Handisport de Haute Garonne

Du vendredi 24 Mars 2023 au dimanche 26 mars 2023 

de 9h00                 à 16h00
          

Découvrez les joies de la glisse à Peyragudes.
Peyragudes est une station de ski près de Luchon.
Venez partager ensemble 
ce moment sportif en toute sécurité.

Vous êtes en situation de handicap, 
participez au week-end.
Si vous n’êtes pas en situation de handicap, 
vous pouvez être bénévole pendant le week-end.
Un bénévole est une personne qui travaille gratuitement.

Week-end handiski

Pour connaître les prix et les informations,
allez sur le site internet : www.handisporthautegaronne.org

À savoir

Où et quand
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BALMA
La Grainerie 
61 rue Saint Jean

Le samedi 25 mars 2023 de 14h00                 à 19h00

          

Ateliers Cirque à 14h00

Venez essayer et faire :
	● de la jonglerie,
	● des jeux d’équilibre.

Jongler c’est lancer plusieurs objets en l’air 
et les rattraper les uns après les autres.

Suite page 40

Cirquons samedi

Le prix de l’entrée est de : 5,50 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 4,50 euros

À savoir

Où et quand
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BALMA
La Grainerie 
61 rue Saint Jean

Le samedi 25 mars 2023 de 14h00                 à 19h00

          

Scène ouverte à 17h00

Découvrez des artistes de l’association Par Haz’Art.

Les artistes vous feront découvrir les arts du cirque.

Suite page 41

Cirquons samedi

Le prix de l’entrée est de : 3,50 euros
À savoir

Où et quand
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BALMA
La Grainerie 
61 rue Saint-Jean

Le samedi 25 mars 2023 de 14h00                 à 19h00

          

Surprise ! à 18h00

Une animation surprise viendra finir la journée.

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour ce spectacle. 
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

Cirquons samedi

L’entrée est gratuite
À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Muséum d’histoire naturelle
35 allées Jules Guesde

Le samedi 25 mars 2023 de 15h00                à 16h00               

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

Vous devez vous inscrire.  
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr

Après quelques comptines, découvrez les différents insectes 
qui sont dans la nature.
Découvrez pourquoi ils sont utiles pour nous.

Atelier « Les insectes aux drôles de têtes »

Le prix de l’entrée est de : 7 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 5 euros
L’entrée est gratuite pour les accompagnants
et pour les enfants de 3 ans à 6 ans

À savoir

Où et quand
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Programme d’avril

Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (RUGBY FÉMININ). . . . . . .      page 44

Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (HANDBALL) . . . . . . . . . . .          page 45

Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (RUGBY). . . . . . . . . . . . . . .              page 46

Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (FOOTBALL). . . . . . . . . . . .           page 47

Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (BASKET-BALL). . . . . . . . .        page 48 

Feux mégafeux. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                                page 49

Forum de l’emploi . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                              page 50

Une soirée au Cratère. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                           page 51

Exposition Liliana Porter. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                         page 53

Braille et moi. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                                  page 54

Gospel Praise Family fête ses 20 ans. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                               page 55

Tournefeuille s’engage pour l’autisme. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                               page 56

La vie invisible. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                                 page 58

Bien vu Miro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . page 59
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BLAGNAC
Stade Ernest Argelès (RUGBY FÉMININ)
1 allée de la Piscine

Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Pasteur Mairie de Blagnac
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Le samedi 1 avril ou le dimanche 2 avril 2023 à 15h00

Blagnac contre Stade Toulousain 

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Palais des Sports (HANDBALL)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le vendredi 14 avril 2023 à 20h00

Fenix Handball contre Chartres

Les matchs de handball sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 15 avril ou le dimanche 16 avril 2023 

Stade Toulousain contre LOU

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stadium (TOULOUSE FOOTBALL CLUB)

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Arènes

Il y a un bus gratuit entre la station Arènes et le Stadium.

Le dimanche 16 avril 2023 à 15h00

TFC contre Olympique Lyonnais

Le dimanche 30 avril  2023 à 15h00

TFC contre RC Lens

Les matchs de football sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Petit Palais des Sports (TOULOUSE MÉTROPOLE BASKET)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le mardi 25 avril 2023 à 20h00

TMB contre Charleville Mézières

Les matchs de basket sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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MONS
Salle des Fêtes
Place du jardin de l’ancien presbytère

Le samedi 1 avril 2023 de 18h30                 à 20h00

          

Depuis plusieurs années, il y a de grands feux sur notre planète.
Les climatologues sont inquiets.
Un climatologue est une personne qui étudie la météo.
Comment lutter contre les très grands feux ?
Il faut connaître les grands feux.
Il faut informer les gens sur les grands feux.

La ville de Mons accueille une discussion sur 
« L’action de l’homme sur la forêt ».

Venez voir l’exposition « Feux, mégafeux ». 
C’est au Quai des Savoirs jusqu’au dimanche 5 novembre 2023.

Feux mégafeux

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
L’Envol des Pionniers
6 rue Jacqueline Auriol

Le mardi 4 avril 2023 de 13h00                à 17h00

Prenez la ligne de bus L8 ou 23 ou 27
Vous descendez à l’arrêt Latécoère

          

La Mairie de Toulouse, Pôle Emploi et des entreprises proposent 
une discussion sur l’emploi.
Vous pourrez découvrir les entreprises qui recherchent des travailleurs 
près de chez vous.

Vous voulez plus d’informations.
Allez sur le site internet : www.emploi.toulouse-metropole.fr

Forum de l’emploi

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Cinéma Le Cratère
95 Grande Rue Saint-Michel

Le jeudi 6 avril 2023 de 19h30                à 22h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de Justice                                     

          

Le Folâtre Cabinet de Dactylographie de 19h30 à 20h00

Avec Cécile Hennion, vous allez écrire une lettre en quelques minutes.
Cécile Hennion est dactylographe.
Vous pourrez écrire :

	● une lettre de vengeance en braille,
	● une carte postale administrative,
	● une lettre de rupture à remplir...

La dactylographie c’est écrire avec une machine à écrire. 
Suite page 52

Une soirée au Cratère

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Cinéma Le Cratère
95 Grande Rue Saint-Michel

Le jeudi 6 avril 2023 de 19h30                à 22h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de Justice                                     

          

Nostalgie de la Lumière à  partir de 20h00

C’est un film documentaire fait par Patricio Guzman en 2010.
Au Chili, les astronomes viennent du monde entier 
pour aller dans le désert d’Atacama.
Les astronomes observent les étoiles et les galaxies les plus éloignées.
Pendant ce temps, des femmes fouillent des pierres.
Elles recherchent leurs parents disparus.

Après le film documentaire vous allez rencontrer une astrophysicienne.
Une astrophysicienne étudie les planètes, les étoiles et les galaxies.

Une soirée au Cratère

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allées Charles de Fitte

Du vendredi 7 avril au dimanche 27 août 2023

de 9h30                à 22h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République                                  

          

Découvrez la nouvelle exposition du Musée des Abattoirs.
C’est une exposition de Liliana Porter.
Liliana Porter est une artiste argentine.

Cette exposition est accessible en Langue des Signes Française (LSF).

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour cette exposition.
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

Exposition Liliana Porter

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand

53

Programme d’avril

Exposition

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12 11 1
2
3

4
567

8
9
10

12



TOULOUSE
Centre de Transcription et d’Édition en Braille
98 rue Michel Ange

Le vendredi 7 avril 2023 de 9h00                à 16h00

Prenez la ligne de bus 41
Vous descendez à l’arrêt Pradet
                                  

          

Le Centre de Transcription et d’Édition en Braille vous propose 
de visiter son atelier.
Découvrez comment sont transcrits en braille : 

	● les documents,
	● les livres,
	● les journaux.

Vous allez voir comment on adapte les dessins en relief.

Le Folâtre Cabinet de Dactylographie de Cécile Hennion
Voir page 35

Braille et moi !

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Halle aux Grains
1 place Dupuy

Le dimanche 9 avril 2023 de 20h30                à 22h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

                                  

          

La chorale Gospel Praise Family fête ses 20 ans à la Halle aux Grains.
Une chorale est un groupe de chanteurs.
L’argent du spectacle ira à l’association APTE Occitanie.

Venez découvrir l’esprit de la chanson Gospel.
Vous allez mieux comprendre l’histoire des hymnes.
Un hymne est un chant.

Gospel Praise Family fête ses 20 ans

Pour connaître le prix d’entrée, 
allez sur le site internet : www.billetterie.festik.net
Vous pouvez demander des gilets vibrants pour ce spectacle.

À savoir

Où et quand
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TOURNEFEUILLE
Maison de quartier de Quéfets
1 boulevard Alain Savary

Du samedi 1 avril au dimanche 9 avril 2023

Vous devez vous inscrire.
Envoyez un e-mail à cette adresse : quefets@mairie-tournefeuille.fr
                                  

          

Semaine « découvre ton sport »

Les clubs de sports de Tournefeuille vous proposent 
de découvrir et de faire plusieurs sports différents.

Suite page 57

Tournefeuille s’engage pour l’autisme

Pour tout le monde
Pour avoir plus d’informations,
allez sur le site internet : www.mairie-tournefeuille.fr

À savoir

Où et quand
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TOURNEFEUILLE
Maison de quartier de Quéfets
1 boulevard Alain Savary

Du samedi 1 avril au dimanche 9 avril 2023

Vous devez vous inscrire.
Envoyez un e-mail à cette adresse : quefets@mairie-tournefeuille.fr
                                  

          

Le mardi 4 avril de 16h00                à 18h00

Les Sens dessus - dessous

L’Espace parentalité vous propose de faire des activités en famille.

Il y a aussi un espace pour se détendre.

Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés.

Tournefeuille s’engage pour l’autisme

Pour tout le monde
Pour avoir plus d’informations,
allez sur le site internet : www.mairie-tournefeuille.fr

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre Sorano
35 allée Jules Guesde

Du mardi 11 avril au jeudi 13 avril 2023 à 20h00

Prenez la ligne métro B
Vous descendez à la station Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

                                  

          

Il y a 30 ans, Thierry a perdu la vue à cause d’un accident.
Avec 2 acteurs, Thierry essaie de refaire un spectacle de théâtre.
Il se souvient de quelques moments de ce spectacle.
Il explique que nous avons des difficultés à vivre dans le réel.
Nous laissons beaucoup de place à l’imaginaire dans nos vies.

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour ce spectacle.
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

La vie invisible

Vous devez réserver votre place.
Téléphonez à ce numéro : 05 32 09 32 35
Pour mieux écouter vous pouvez utiliser l’application MobileConnect.
Cette application est gratuite.
Pensez à porter vos écouteurs.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Du mardi 11 avril au samedi 15 avril 2023 à 19h00

Prenez la ligne métro B
Vous descendez à la station François Verdier

                                  

          

Pendant un apéro spectacle, Robert LEMIRO joue sa vie de malvoyant.
Il fait un spectacle drôle.

Il va vous surprendre pendant ce spectacle.
Il va vous apprendre ce que c’est d’être malvoyant.

Bien vu Miro

Pour tout le monde
Venez nombreux !

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Salle Dewoitine
20 chemin de Garric

Le samedi 15 avril 2023 de 20h00                à 23h00

Prenez la ligne de bus L1
Vous descendez à l’arrêt Nougaro

                                  

          

Vivez le basket en audiodescription.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

Vous allez entendre le match entre le TOAC et 
le club du Bordeaux Métropole Basket.

Au cœur des matchs du TOAC

Vous devez vous inscrire.
Téléphonez à ce numéro : 06 71 16 37 21
Envoyez un e-mail à cette adresse : murieljubault.toacbasket@gmail.com

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de Lalande
239 avenue du Fronton

Le dimanche 16 avril 2023 de 14h00                à 18h00

Prenez la ligne de bus 29 ou 60 ou 69
Vous descendez à l’arrêt Riché Lalande

                                  

          

Découvrez le cheerleading inclusive.
C’est un sport qui vient d’Amérique.
Vous pourrez vous entrainer au cheerleading.

Frencheer Community

Vous devez réserver.
Téléphonez à ce numéro : 06 60 93 92 70
Envoyez un e-mail à cette adresse : etoiles.eicc@mail.com

Pour avoir un accompagnement en LSF, 
vous devez réserver avant le mercredi 12 avril 2023.
Envoyez un mail à cette adresse :  
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre des Congrès Pierre Baudis
11 esplanade Compans Caferelli

Le mardi 18 avril 2023 de 9h00                 à 18h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

                                  

          

Le salon Seniors Occitanie vous propose une journée 
pour les personnes de plus de 50 ans.

Pendant cette journée, vous pourrez voir :
	● des expositions,
	● des animations,
	● des ateliers,
	● des accompagnements de projets…

Salon Seniors Occitanie

Pour tout le monde
Animation gratuite
Pour avoir plus d’informations, 
allez sur le site internet : www.seniors-occitanie.fr

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mercredi 19 avril 2023 à 15h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à l’arrêt Empalot sud

                                  

          

Les personnes malvoyantes ont des difficultés pour :
	● se déplacer,
	● manger,
	● lire,
	● écrire.

L’UNADEV vous propose de jouer à être un malvoyant.
UNADEV : Union Nationale des Aveugles et des Déficients Visuels.

A la découverte du handicap visuel

Visite gratuite
A partir de 7 ans

À savoir

Où et quand
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CUGNAUX
1 place de la République
Salle Albert Camus

Le jeudi 20 avril 2023 de 9h00                 à 17h00

                                  

          

La commune de Cugnaux vous propose une journée pour l’emploi.

Le matin :
Discussion sur l’emploi et l’intérim
Intérim veut dire un travail pendant un temps limité.
Après-midi :
Rencontre sur la création d’entreprise.

Vous pouvez venir si vous voulez créer votre entreprise.

Journée de l’emploi et 
de la création d’entreprise

Pour tout le monde
Des interprètes LSF sont présents le matin.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Muséum d’histoire naturelle
35 allée Jules Guesde

Le samedi 22 avril 2023 à 14h30                à 15h15               

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

Les oiseaux ne voient pas nos vitres.
Ils se blessent en voulant traverser les vitres.
Aidez les oiseaux à éviter les vitres.
Créez des silhouettes de rapaces.
Une silhouette c’est une forme.
Il faut créer une forme de rapace.
C’est pour aider les oiseaux à ne pas se blesser dans les vitres.

Atelier « Agir pour les oiseaux »

Le prix de l’entrée est de : 7 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 5 euros
L’entrée est gratuite pour les accompagnants.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mercredi 26 avril 2023 à 13h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

Avec Cécile Hennion, vous allez écrire une lettre en quelques minutes.
Cécile Hennion est dactylographe.
Vous pourrez écrire :

	● une lettre de vengeance en braille,
	● une carte postale administrative,
	● une lettre de rupture à remplir...

La dactylographie c’est écrire avec une machine à écrire. 

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand

Le Folâtre cabinet de Dactylographie
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TOULOUSE
Centre culturel de quartier La Brique Rouge
9 rue Maria Mombiola

Le mercredi 26 avril 2023 à 14h30

          

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à la station Empalot Sud

Ce spectacle va vous parler :
	● de la peur,
	● de la méchanceté,
	● de la liberté,
	● des crêpes....

Avant le spectacle, vous pourrez toucher le décor.
Après le spectacle, vous pourrez voir les marionnettes.

L’Ogresse Poilue

Le prix de l’entrée est de : 3 euros
A partir de 6 ans
Durée du spectacle : 55 minutes

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Le jeudi 27 avril 2023 à 21h00

          
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

C’est l’histoire d’une petite fille qui voulait être un garçon.
C’est l’histoire d’une adolescente qui est « costaud ».
C’est l’histoire de personnes qui ne veulent pas faire comme les autres.

Il y aura des chanteurs.
Ce spectacle vous fera rire.

L’imposture

Le prix de l’entrée est de : 13 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 9 euros
Vous devez réserver votre place pour avoir l’audiodescription.
Téléphonez à ce numéro : 05 61 62 14 85
Avant le spectacle, vous pourrez toucher le décor.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Grand Foyer du Théâtre du Capitole
Place du Capitole

Le jeudi 13 avril 2023 à 18h00
  

Prenez la ligne de bus 15 ou 29 ou L1 ou L4 ou L7 ou L9
Vous descendez à l’arrêt Jean Jaurès

Vous méritez un meilleur avenir

Venez écouter une discussion sur La Traviata.

Discussion La Traviata

L’entrée est gratuite
Le nombre de places est limité
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Grand Foyer du Théâtre du Capitole
Place du Capitole

Le samedi 22 avril à 16h00
  

Prenez la ligne de bus 15 ou 29 ou L1 ou L4 ou L7 ou L9
Vous descendez à l’arrêt Jean Jaurès

Atelier de découverte du chant choral

Venez découvrir le chant de l’Opéra.

Chanter en chœur et en famille

L’entrée est gratuite
Le nombre de places est limité
Pour tout le monde

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre du Capitole
Place du Capitole

Le samedi 29 avril 2023 à 20h00

Le dimanche 30 avril 2023 à 15h00         

Prenez la ligne de bus 15 ou 29 ou L1 ou L4 ou L7 ou L9
Vous descendez à l’arrêt Jean Jaurès

La Traviata

Le prix de l’entrée est de : 32 euros
Durée du spectacle : 2h50

Vous devez réserver votre place avant le vendredi 21 avril 2023.
Téléphonez à ce numéro : 05 62 27 62 25

Le spectacle est en audiodescription avec des casques sans fil.

Vous pouvez demander le programme soit :
	● en braille
	● en grands caractères. (écrit en grand).

Suite page 72

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Théâtre du Capitole
Place du Capitole

Le samedi 29 avril 2023 à 20h00

Le dimanche 30 avril 2023 à 15h00         

Prenez la ligne de bus 15 ou 29 ou L1 ou L4 ou L7 ou L9
Vous descendez à l’arrêt Jean Jaurès

La célèbre Dame aux camélias va mourir 
à cause d’une maladie.
Pourra-t-elle trouver le pardon dans l’amour 
pour un homme riche ?

2 actrices italiennes jouent 
le rôle de La Traviata.

La Traviata

Où et quand
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Programme de mai
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TOULOUSE
Palais des Sports (HANDBALL)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le vendredi 5 mai 2023 à 20h00

Fenix Handball contre Saint Raphaël

Le vendredi 26 mai 2023 à 20H00

Fenix Handball contre Dunkerque

Les matchs de handball sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 6 mai ou le dimanche 7 mai 2023 

Stade Toulousain contre Union Bordeaux Bègles
Le samedi 27 mai ou le dimanche 28 mai 2023

Stade Toulousain contre CA Brive

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stadium (TOULOUSE FOOTBALL CLUB)

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Arènes

Il y a un bus gratuit entre la station Arènes et le Stadium.

Le dimanche 14 mai 2023 à 15h00

TFC contre FC Nantes

Le samedi 27 mai  2023 à 21h00

TFC contre AJ Auxerre

Les matchs de football sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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BLAGNAC
Stade Ernest Argelès (RUGBY FÉMININ)
1 allée de la Piscine

Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Pasteur Mairie de Blagnac
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Le dimanche 14 mai 2023

Blagnac contre ASM Romagnat 

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY FÉMININ)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le dimanche 14 mai  2023 à 15h00

Stade Toulousain contre Bordeaux

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY À 7)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Tournoi international de rugby à 7
La France joue contre des équipes du monde entier

Le vendredi 12 mai, le samedi 13 mai et le dimanche 14 mai 2023

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Suite page 80

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (RUGBY À 7)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Tournoi international de rugby à 7
La France joue contre des équipes du monde entier

Il y aura des matchs féminins et des matchs masculins.

Le vendredi 12 mai et le samedi 13 mai 2023 

de 9h00                 à 21h00

Le dimanche 14 mai 2023 de 9h00                à 18h30

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Où et quand
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TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allée Charles de Fitte

Du mercredi 3 mai 2023 au vendredi 5 mai 2023 

de 14h00                 à 16h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

Vous devez réserver.
Envoyez un e-mail à cette adresse : francoise.forner@apte-occitanie.fr
Téléphonez à ce numéro : 06 72 07 36 17

Le peintre Abnoba Art, APTE Occitanie et le Musée des Abattoirs 
proposent des ateliers :

	● de peinture,
	● de poterie.

Ces ateliers sont proposés pendant 3 jours.
Le travail des ateliers sera exposé le vendredi 5 mai 2023.

Atelier peinture et poterie :
l’artiste c’est toi

Animation

Pour avoir de la LSF, il faut réserver avant le dimanche 30 avril 2023.
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilité@mairie-toulouse.fr

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Muséum d’histoire naturelle
35 allée Jules Guesde

Le jeudi 4 mai 2023 de 11h00                à 12h00               

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

L’Égypte est connue dans le monde pour ses momies.
Une momie est une personne morte que l’on a préparée 
pour conserver son corps.

Il y a des momies dans d’autres cultures et d’autres civilisations.

Parfois c’est le climat et l’environnement qui ont conservé les corps.

Visite multi-sensorielle de l’exposition
« Momies, corps éternels, corps préservés »

Le prix de l’entrée est de : 7 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 5 euros
L’entrée est gratuite pour les accompagnants
A partir de 10 ans

À savoir

Où et quand
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Visite
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AUSSONNE
MEET 
Hall 2 et Hall 3
Concorde Avenue

Le vendredi 5 mai 2023 de 14h00               à minuit

Le samedi 6 mai 2023
le dimanche 7 mai 2023

  

Le Festival Alchimie du jeu propose plusieurs jeux gratuits.
Il y a des jeux classiques, des jeux dehors,
des jeux en bois, des jeux du futur et beaucoup d’autres animations.
Il y a aussi des tournois ou des rencontres avec des auteurs.
Le festival est accessible pour tous !

Le jeu c’est pour tout le monde !

Festival Alchimie du Jeu

Jeux

Toutes les animations sont gratuites
Pour tout le monde
Il y aura des interprètes en LSF

À savoir

Où et quand
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Festival Alchimie du jeu

de 10h00                à 20h00
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TOULOUSE
Métro Trois Cocus

Le jeudi 11 mai 2023  
Le vendredi 12 mai 2023

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Trois Cocus

Pour avoir plus d’informations sur l’association Artivity,
allez sur le site internet : www.artivity.org

L’association Artivity organise des rencontres :
	● pour découvrir et partager autour des différents handicaps.
	● pour mieux se comprendre entre tous avec des ateliers.

Ce sont des ateliers de mise en situation et de sensibilisation.

Changeons ce que nous pensons sur le handicap !

Handifférence 

Animation

Où et quand

84

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir
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de 10h00                à 18h00



TOULOUSE
Conseil départemental de la Haute Garonne 
Pavillon République
1 boulevard de la Marquette

Du lundi 15 mai au mercredi 17 mai 2023  

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Canal du Midi
Prenez la ligne de bus 15 ou 29 
Vous descendez à l’arrêt Pont des Minimes
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Canal du Midi

 
Suite page 86

Rencontres Internationales 
des Communications 

Alternatives et Améliorées 

Discussion

Où et quand

85

Vous devez réserver.
Vous devez vous inscrire avant le lundi 10 avril 2023.

Pour avoir des informations, allez sur le site internet : www.ricaa.fr
Vous avez des questions, 
envoyez un e-mail à cette adresse : ricaa@outlook.fr 

À savoir
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TOULOUSE
Conseil départemental de la Haute Garonne 
Pavillon République
1 boulevard de la Marquette

Du lundi 15 mai au mercredi 17 mai 2023  

Le lundi 15 mai de 13h00                à 18h15

Le mardi 16 mai 2023 de 8h45                à 22h00

Le mercredi 17 mai 2023 de 8h45                à 13h00

 

Rencontres Internationales 
des Communications 

Alternatives et Améliorées 

Discussion

Où et quand

86

Venez au salon des Communications Alternatives et Améliorées 

Vous pourrez discuter sur les Communications Alternatives Améliorées.
Vous aurez des informations sur les connaissances de maintenant  
et la recherche dans le monde entier.

Le but est de rendre la communication plus facile pour tous.
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TOULOUSE
Espaces numériques Reynerie
12 avenue Winston Churchill

Le lundi 22 mai 2023 de 13h00                 à 18h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Quai de la Daurade

Pour avoir des informations sur l’emploi,
allez sur le site internet : www.emploi.toulouse-metropole.fr

Les professionnels de l’emploi de Toulouse proposent des rencontres.

Le thème est : « De la fourche à la fourchette ».

Ils présentent les emplois de l’agriculture et de la restauration.

Le SMAC M 

Travail

Où et quand
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L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir
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TOULOUSE
Université Jean-Jaurès 
5 allée Antonio Machado

Du mercredi 24 mai au vendredi 26 mai 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Mirail Université
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Université Mirail

Si vous avez besoin d’un interprète en LSF,
Il faut réserver avant le lundi 22 mai 2023.
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Pour avoir plus d’informations,
allez sur le site internet : www.parhazart.org

 Suite page 89

Méli’Mélo : un chap’ à la fac

Animation

Où et quand

88

L’entrée est gratuite
Pour tout le monde

À savoir
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TOULOUSE
Université Jean-Jaurès 
5 allée Antonio Machado

L’association Par Haz’Art présente :

Le mercredi 24 mai 2023 : l’après-midi
Ateliers d’initiation aux arts du cirque

Le jeudi 25 mai 2023 de 17h00                 à 18h30 
« Évasions circassiennes »
Présentation du projet de personnes en situation de handicap.
Ils présenteront des ateliers de cirque adapté.

Le jeudi 25 mai et vendredi 26 mai 2023 de 10h00              à 11h30 

Discussion sur l’intégration avec les étudiants en psychologie. 

Le vendredi 26 mai 2023 de 17h00                à 18h30 
« Miroir » 
Projet d’enfants en situation de handicap.
Ils présentent des ateliers de cirque adapté.

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour cette animation. 
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

Méli’Mélo : un chap’ à la fac

Animation

Où et quand

89
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TOULOUSE
Institut des Jeunes Aveugles 
37 rue Montplaisir

Le jeudi 25 mai 2023 de 14h00                 à 19h00

Prenez la ligne de bus 7 ou 44
Vous descendez à l’arrêt Jardin des plantes

Venez voir la remise du prix du concours « THacKavoir ».

Des professionnels de la déficience visuelle et des étudiants 
créent des outils et des objets utiles pour les personnes malvoyantes.
Ces objets sont éducatifs.

Vous pourrez voter pour choisir le « coup de cœur du public ».

THacKavoir 2023

Où et quand

90

L’entrée est gratuite
Vous devez vous inscrire.
Envoyez un e-mail à ces adresses :
c.barbancey@ijatoulouse.org
n.bedouin@ijatoulouse.org 

À savoir
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Programme de juin
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FENOUILLET
Salle des Fêtes
18 rue de l’Église

Le jeudi 1 juin 2023 de 9h00                 à 17h00

Vous cherchez un emploi ou vous voulez changer de métier ?
Participez au rallye-emploi.

Vous irez dans les entreprises pour voir les postes de travail proposés.

Vous serez accompagné par un conseiller emploi.

 

Rallye emploi à Fenouillet

Travail

Où et quand

92

L’entrée est gratuite
Vous devez vous inscrire :

	● à la mairie de Fenouillet
	● auprès de votre conseiller emploi

À savoir

Programme de juin
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TOULOUSE
Palais des Sports (HANDBALL)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

Le vendredi 2 juin 2023 à 20h00

Fenix Handball contre Istres

Les matchs de handball sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 3 juin 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Halifax

Le samedi 17 juin 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Sheffield

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 24 juin 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Bradford

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription » ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Quartier Saint Cyprien

Du vendredi 2 juin au dimanche 2 juillet 2023 

de 12h00                à 18h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

 

Le Nouveau Printemps

Exposition

Où et quand
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Toutes les entrées sont gratuites le samedi 3 juin et le dimanche 4 juin 2023.

Les autres jours, le prix d’entrée est réduit pour les expositions :
	● au musée des Abattoirs,
	● à la Chapelle Saint-Joseph de la Grave,
	● à la Galerie Le Château d’Eau.

L’entrée est gratuite 
pour les autres expositions.

Suite page 97
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À savoir



TOULOUSE
Quartier Saint Cyprien

Du vendredi 2 juin au dimanche 2 juillet 2023 

de 12h00                à 18h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

 

Le Nouveau Printemps

Exposition

Où et quand
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Il y a des visites en LSF.
Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour cette exposition.
Il y a aussi des visites pour les personnes malvoyantes ou non voyantes.
Vous pouvez demander de l’aide à l’association « Au delà du regard ».
Allez sur le site internet : www.lenouveauprintemps.com

Venez au festival Nouveau Printemps.
Vous verrez les œuvres de la designer matalie crasset.
Un designer est une personne qui crée des œuvres.

Vous verrez des œuvres d’artistes d’âges différents.
Vous verrez les œuvres dans différents lieux du quartier.
Ces œuvres nous feront réfléchir sur comment on peut vivre ensemble.

Programme de juin
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TOULOUSE
Le Metronum
2 rond-point Madame de Mondonville

Le mardi 6 juin 2023 de 13h00                à 17h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Borderouge

Venez au forum de l’emploi.
La mairie de Toulouse et Pôle emploi proposent ce forum.

Vous pourrez aller dans les entreprises du quartier Borderouge.

Vous pourrez voir les emplois proposés par ces entreprises.

Forum de l’emploi

Travail

Où et quand
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L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Pour avoir des informations sur les emplois,
allez sur le site internet : www.emploi.toulouse-metropole.fr
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TOULOUSE
La Bouillonnante
41 rue de Soupetard

Le vendredi 9 juin 2023 de 9h00                à 12h30

                         
                                     de 14h00                à 18h00
 

Venez au forum de l’emploi.
Toulouse Habitat O Jeunes propose ce forum.
Ce forum est dans le quartier Soupetard.
Vous pourrez donner votre CV et découvrir des métiers.
CV veut dire Curriculum Vitae.

Vous pourrez participer à des ateliers de préparation.

Forum de l’emploi de Soupetard

Travail

Où et quand
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L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Pour avoir des informations sur les emplois,
allez sur le site internet : www.emploi.toulouse-metropole.fr
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TOULOUSE
Allées Jules Guesde

Le samedi 10 juin 2023 de 15h00                à 22h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

                         
                          
 

 

La Nuit du Handicap

Animation

Où et quand

100

L’animation est gratuite
Pour tout le monde
Pour avoir des informations sur le programme,
allez sur le site internet : www.nuitduhandicap.fr

Allez aussi sur la page Facebook : 
www.facebook.com/LaNuitDuHandicapToulouse

Vous pourrez demander des gilets vibrants.   

Suite page 101

Programme de juin

À savoir
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TOULOUSE
Allées Jules Guesde

Le samedi 10 juin 2023 de 15h00                à 22h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

                         
                          
 
Venez à la Nuit du Handicap pour faire la fête.

Vous rencontrerez d’autres personnes.
Vous pourrez :

	● marquer des paniers en basket fauteuil,
	● faire du chansigne avec d’autres personnes…

Le chansigne c’est montrer les paroles d’une chanson 
traduite en Langue des Signes Française.

La Nuit du Handicap

Animation

Où et quand

101
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TOULOUSE
Prairie des Filtres

Du mercredi 14 juin au dimanche 18 juin 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

                         
                          
Du mercredi 14 juin au samedi 17 juin 2023 de 17h00               à 1h00

Le dimanche 18 juin 2023 de 17h00                à 0h30

Vous pourrez demander des gilets vibrants.
C’est gratuit.

 
Suite page 103

Rio Loco    

Animation

Où et quand

102
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TOULOUSE
Prairie des Filtres

Du mercredi 14 juin au dimanche 18 juin 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

                         
                          

 

Venez au festival de musique Rio Loco !
Vous découvrirez des musiques de plusieurs pays.

Rio Loco    

Animation

Où et quand

103

Programme de juin

Le prix du pass pour 5 jours est de : 35 euros
Le prix du pass pour 1 jour est de : 15 euros
Le prix réduit du pass pour 5 jours est de : 30 euros
Le prix réduit du pass pour 1 jour est de : 10 euros
Le prix réduit concerne :

	● les personnes en situation de handicap,
	● les étudiants,
	● les personnes de plus de 65 ans,
	● les collégiens, les lycéens.

L’entrée est gratuite pour :
	● les enfants de moins de 12 ans,
	● les accompagnants des personnes en situation de handicap.

À savoir



BALMA
La Grainerie
61 rue Saint Jean

Le vendredi 16 juin et le samedi 17 juin 2023

                         
                          
 

Les élèves de l’école du cirque Par Haz’Art 
montrent ce qu’ils ont appris en 2022 et 2023.

 

Amat’s en scène

Spectacle

Où et quand

104

Pour :
	● avoir des informations sur les spectacles,
	● connaître la programmation des spectacles,
	● connaître les prix des spectacles.

Allez sur le site internet : www.parhazart.org

Programme de juin

À savoir



TOULOUSE
Muséum d’histoire naturelle
35 allées Jules Guesde

Le samedi 17 juin 2023 de 10h30                à 12h00               

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes             ou Palais de Justice
Prenez la ligne de Tram T1
Vous descendez à la station Palais de Justice

Venez entendre les sons d’instruments de musique.
Vous découvrirez comment sont fabriqués ces instruments de musique.

Vous pourrez fabriquer un instrument en matériaux :
	● naturels
	● recyclés.

Des personnes vous accompagnent en fonction de vos besoins.

Musique verte

Le prix de l’entrée est de : 7 euros
Le prix réduit de l’entrée est de : 5 euros
L’entrée est gratuite pour les accompagnants

À savoir

Où et quand

105

Visite

Programme de juin
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TOULOUSE
Prairie des Filtres
(Côté Fer à Cheval)

Du vendredi 23 juin au dimanche 25 juin 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République  

Venez participer au Raid Handisport 2023.
Venez jouer contre des équipes de toute la France.
Il y aura :

	● du tir à l’arc,
	● de l’aviron…

Les équipes seront composées d’hommes et de femmes handicapés ou non.

Vous pourrez participer au Raid que vous soyez sportif ou non.

EDF ADN Tour Raid Handisport 2023  

Le prix pour les 2 jours : 70 euros (Adultes)
Le prix réduit pour les 2 jours : 60 euros (Personnes de moins de 20 ans)
A partir de 6 ans
Vous devez vous inscrire pour les 2 jours.

À savoir

Où et quand

106

Sport

Programme de juin



MONS
Parvis de la Mairie
Place de la Mairie

Le mardi 27 juin 2023 à 19h00

                         
                          
 
Venez écouter Pascal Dessaint.
Pascal Dessaint est un écrivain.

Il vous lira quelques pages de son nouveau roman.
Son nouveau roman s’appelle : 1886

L’histoire se déroule à Decazeville.
Pendant la grève des mineurs, le directeur de la mine Jules Watrin est tué.
10 ouvriers sont jugés pour son meurtre.

Pascal Dessaint a écrit ce livre pour raconter une histoire sur les ouvriers.

Le Marathon des mots à Mons

Spectacle

Où et quand

107

En cas de pluie le mardi 27 juin, le spectacle aura lieu à la Salle des Fêtes.

Programme de juin
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TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

                         
                          
 

En 2023, le Festival International du Film sur les Handicaps est à Toulouse.
Le parrain du festival est Philippe Lefait.
Philippe Lefait est journaliste et écrivain.                                Suite page 109

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand

108

Vous pourrez demander des gilets vibrants.

Programme de juin

À savoir



TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

Le vendredi 30 juin de 10h00               à 11h00

Venez voir le spectacle « Corps, Accords »
Le Centre hospitalier Gérard Marchant et le collectif 
« Sonner dans les roches » proposent ce spectacle.

A 18h00  

Discours pour présenter le festival.

Suite page 110

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand

109
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TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

De 18h30                à 19h30  
                   
Philippe Lefait lira le roman « Et tu danses Lou ! ».
Le collectif Oral présentera son projet « Mon mot à dire ».

Vous pourrez voir un court-métrage (film court).
Ce court métrage est réalisé par les élèves.
Ce court métrage est sous-titré.

                                                        Suite page 111

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand

110
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TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

                                                        

De 19h30                 à 21h00 

Vous pourrez voir le film « Romy’s salon ».
La réalisatrice est Mischa Kamp.
Le film est sous-titré.      

De 21h30                à 22h30 

Fin du festival pour le vendredi 30 juin.                                    
Suite page 112

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

                                                        
Le samedi 1er juillet 2023 

De 21h30                à 23h00

Vous pourrez voir le film « Quanto Basta »
Le réalisateur est Francesco Falaschi.
Le film sera en italien.
Le film sera sous-titré en français.

Pour avoir des informations sur le film,
allez sur le compte Instagram de l’association « Oral ».

Suite page 113

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand
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TOULOUSE
Centre culturel Alban Minville
1 place Martin Luther-King

Du vendredi 30 juin 2023 au dimanche 2 juillet 2023

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Bellefontaine
Prenez la ligne de bus 14
Vous descendez à l’arrêt Bellefontaine

                                                        

Le dimanche 2 juillet 2023

De 21h30                 à 23h00

Vous verrez plusieurs court-métrages jeunesse (films courts).
Pour avoir des informations sur le film,
allez sur le compte Instagram de l’association « Oral ».

 

Festival International du Film 
sur les Handicaps

Cinéma

Où et quand

113
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Vivez les matchs à Toulouse en audiodescription (RUGBY A13). . . . . . . . . .          page 115
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Programme de juillet et août
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 1 juillet 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Widness

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription  ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 15 juillet 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Batley

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription  ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 29 juillet 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Keighley

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription  ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 19 août 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Swidon

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription  ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Stade Ernest Wallon (TOULOUSE OLYMPIQUE 13)

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Il y a un bus gratuit entre la station Barrière de Paris et le Stade.

Le samedi 26 août 2023 à 18h00

Toulouse Olympique 13 contre Barrow

Les matchs de rugby sont disponibles en audiodescription.
Achetez la place du match de votre choix.
Télécharger l’application Twavox®
Au stade, ouvrez l’application.
Connectez-vous au réseau « Twavox 5Ghz ».
Choisissez « audiodescription  ou « renforcement sonore ».
Vous pourrez entendre les commentaires du match.

Vivez les matchs à Toulouse 
en audiodescription

Sport

Le dispositif d’audiodescription est gratuit.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE
Rendez-vous devant l’Espace Bazacle
11 Quai Saint Pierre

Le samedi 8 juillet 2023 de 10h00                à 12h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Compans Caffarelli

                         
                          
 

Venez découvrir les 3 canaux de Toulouse.
Découvrez le calme de l’eau et de la nature en ville.
La promenade va de l’écluse Saint-Pierre au Ponts-Jumeaux.

Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images pour cette promenade.
Pour plus de renseignements, allez à la page 6.

A la découverte du canal de Brienne

Animation

Où et quand

120

L’animation est gratuite
Vous devez réserver avant le jeudi 6 juillet 2023.
Envoyez un e-mail à cette adresse : f.hedreville@toulouseatout.com
Pour réservez les Joëlettes,
envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr
Les Joëlettes sont des fauteuils qui peuvent rouler partout.

À savoir

Programme de juillet et août
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Du vendredi 7 juillet au dimanche 9 juillet 2023

                         
                          
 

 
Depuis 8 ans, le Comité Départemental Handisport 
propose un week-end découverte de la nature en montagne.
Vous pourrez faire :

	● des promenades en Joëlettes,
	● du rafting,
	● du fauteuil tout terrain électrique.

Le dimanche, vous pourrez participer à « La Dika » de l’Aneto Trail 
de Luchon.
« La Dika » est une course en montagne.
Venez découvrir les plaisirs de la montagne en été.

Week-end Sport et Nature 2023

Sport

Où et quand

121

Le prix pour 1 jour est de : 35 euros
Le prix pour les 2 jours sans les nuits : 55 euros
Le prix pour les 2 nuits et les 2 jours : 135 euros
Vous voulez participer comme bénévole ou handisportif,
envoyez un e-mail à cette adresse : cd31@handisport.org

À savoir
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TOULOUSE
Musée des Abattoirs
76 allée Charles de Fitte

Du mercredi 12 juillet au jeudi 13 juillet 2023 

de 14h00                 à 16h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

Vous devez réserver.
Envoyez un e-mail à cette adresse : francoise.forner@apte-occitanie.fr
Téléphonez à ce numéro : 06 72 07 36 17

Le peintre Abnoba Art, APTE Occitanie et le Musée des Abattoirs 
proposent des ateliers :

	● de peinture
	● de poterie

Ces ateliers sont proposés pendant 2 jours.
Le travail des ateliers sera exposé le jeudi 13 juillet 2023.

Atelier peinture et poterie :
l’artiste c’est toi

Animation

Pour avoir de la LSF, il faut réserver avant le vendredi 7 juillet 2023.
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
domaine.handicap.accessibilité@mairie-toulouse.fr

À savoir

Où et quand
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TOULOUSE PLAGE
Prairie des Filtres
                         
Du vendredi 21 juillet au dimanche 27 août 2023                          
 
Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

 

Toulouse Plage est le rendez-vous des Toulousains pendant l’été.
La Prairie des Filtres se transforme en plage.

Vous profiterez de la plage sur la Garonne à Toulouse.

Vous pourrez faire des activités à Toulouse Plage.

Villes pour tous investit 
Toulouse Plage

Animation

Où et quand
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L’entrée est gratuite.
Vous devez réserver sur place pour faire du kayak.

À savoir

Programme de juillet et août



STAND COUPE DU MONDE DE RUGBY
Prairie des Filtres
                         
A partir du vendredi 21 juillet 2023 de 9h00                à 21h00                         
 
Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

 

Toulouse Plage propose un endroit pour avoir des informations 
sur la Coupe du Monde de Rugby 2023.

Vous pourrez connaitre les projets d’accessibilité pour la Coupe du Monde.

Villes pour tous investit 
Toulouse Plage

Animation

Où et quand

124

L’entrée est gratuite.
Pour tout le monde.

À savoir

Programme de juillet et août
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TOULOUSE
Lac de la Reynerie
Chemin de Lestang
                        
Le jeudi 24 août 2023 de 14h00                à 23h00                       
 
Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Reynerie

 
Venez près du lac pour jouer au rugby.
Apprenez à jouer au rugby avant le début de la Coupe du Monde de Rugby.

Vous pourrez faire plusieurs activités sur le rugby.
Ces activités sont accessibles à tout le monde.

Rugby au bord du lac

Animation

Où et quand

125

L’entrée est gratuite.
Pour tout le monde.

À savoir
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TOULOUSE
Jardin Raymond IV
Allées Charles de Fitte

Le vendredi 25 août 2023 de 18h30                à 20h00

                         
                          
 

« Paroles sans parole est un spectacle drôle ».
Vous allez rire et vous allez écouter de la poésie.

3 personnages mélangent l’ordinaire et l’extraordinaire.

Ces 3 personnages sont :
	● une danseuse,
	● un acteur, danseur,
	● une poétesse de signes.

La LSF vous permettra de découvrir une nouvelle façon de communiquer.

Paroles sans parole

Spectacle

Où et quand
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L’entrée est gratuite
Pour tout le monde
Vous pouvez demander des gilets vibrants pour ce spectacle.

À savoir

Programme de juillet et août
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Ce programme est écrit en FALC.

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.

Le FALC est une méthode européenne qui permet
de rendre les informations accessibles :

	● aux personnes déficientes intellectuelles,

	● aux personnes dont le français n’est pas la langue d’origine,

	● aux personnes malvoyantes...

et finalement pour beaucoup de monde.

Le FALC va vous aider à mieux comprendre ce programme.

Ce document est rédigé et validé par l’atelier FALC à l’ESAT Òsea  

de l’Apei Périgueux.

Le numéro de téléphone de l’ESAT Òsea : 05 53 54 46 49 

L’adresse e-mail de l’ESAT Òsea : esat@apei-perigueux.fr

L’atelier FALC a obtenu la Marque qualité FALC de l’UNAPEI.

Ce document est imprimé par l’atelier imprimerie numérique
de l’ESAT Òsea de l’Apei Périgueux

Apei  Périgueux
V i v o n s  e n s e m b l e  n o s  d i f f é r e n c e s





Ils font Villes pour Tous


